

El Eldense fulmina a José Juan Romero

05/07/2022



El Eldense fulmina a José Juan Romero, técnico del ascenso | J. C.

Las cosas más inverosímiles suceden en el fútbol y muy especialmente en el centenario Deportivo Eldense, ya que el preparador andaluz José Juan Romero Gil (Gerena, 1974), con una temporada más de contrato, ha tenido que hacer las maletas al ser despedido por motivos "disciplinarios", dice el comunicado oficial, subrayando en ese sentido "las denuncias realizadas por parte de sus empleados, colaboradores, jugadores y técnicos".

La ruptura unilateral del contrato por parte de la entidad que preside Pascual Pérez, hace que el Eldense tenga nuevo entrenador para la próxima temporada. Como en su día se comentó por las redes sociales, uno de los mejor colocados es el preparador granadino **Fernando Estevez Martín**, que entrenó por última vez al Badajoz.

Esta misma tarde José Juan Romero ha hecho declaraciones a *Valle de Elda* afirmando que "lo que yo pueda estar sufriendo o no lo diré en su debido momento, y será de mis propias palabras", en respuesta a los rumores sobre que habría sufrido acoso laboral que publican algunos medios. Además, el místico andaluz ante la pregunta de si seguía siendo el entrenador del Eldense ha afirmado rotundamente con "por supuesto, a día de hoy lo sigo siendo", solo dos horas después, el club azulgrana ha hecho oficial su despido.

Tras su despido, ha dicho a través de las redes sociales: "Me acaban de enviar mediante burofax y correo mi despido como entrenador del CD Eldense. Se repiten en su modo de actuar y los motivos que aluden ya están en

manos de quien corresponde. Próximamente daré un rueda de prensa. Hasta aquí puedo leer. Gracias a todos".

Buenas noches, me acaban de enviar mediante burofax y correo mi despido como entrenador del CD Eldense. Se repiten en su modo de actuar y los motivos que aluden ya están en manos de quien corresponde. Próximamente daré un rueda de prensa. Hasta aquí puedo leer. Gracias a todos.

— Jose Juan Romero Gil
(@jjromerog5) July 5, 2022

No es la primera vez que el Eldense abre la puerta de servicio a su técnico tras ascenderlo de categoría. La historia se repite una vez más en Elda, aunque el hecho más reciente databa de la temporada 2013-14 cuando el argentino Sergio Egea hizo campeón de Liga al Eldense y lo ascendió a Segunda B tras promocionar ante el Marbella, Arandina y Formentera, mientras, el club negociaba paralelamente la contratación de Fran Yeste.



Romero no sigue en Elda a pesar de tener un año más de contrato | J. C.

Tras prescindir de los servicios de Sergio Egea, el club anunció la contratación de Fran Yeste, técnico mediático pero sin experiencia que entrenó al Deportivo sin estar en posesión del carné nacional, lo que le acarreó una fuerte sanción.

Ocho años después, el Eldense decide no contar con Romero pese a tener una temporada más de contrato, pasando el técnico a la historia del club por diferentes circunstancias, al convertirse en el primer entrenador del Deportivo en Segunda RFEF, en ascenderlo a Primera RFEF tras haber realizado la mejor temporada del Eldense fuera de casa en 100 años de existencia, ya que el equipo azulgrana en sus desplazamientos no encajó más de un gol por partido, excepto la derrota de Melilla (3-2).

Romero no olvidará su etapa en Elda, ya que supo hacer piña con sus futbolistas que se dejaron el alma para conseguir una plaza de promoción de ascenso y subir de categoría tras superar a la Real Sociedad C y al Sestao River, ese es el legado que deja el técnico en su año de estancia en el Nuevo Pepico Amat, donde en la actualidad no ha intervenido en renovaciones y fichajes que efectúa el club con miras a la inminente temporada 2022-23.

COMUNICADO OFICIAL

A través del presente comunicado, anunciamos públicamente que el CLUB DEPORTIVO ELDENSE S.A.D., ha despedido, por motivos disciplinarios, al entrenador de la primera plantilla, Sr. José Juan Romero Gil.

Los motivos que han provocado tal decisión, se remontan a una serie de hechos de los que ha tenido constancia el club una vez finalizada la temporada a raíz de las denuncias realizadas por parte de sus empleados, colaboradores, jugadores y técnicos.

El Club lamenta profundamente tal situación, pero no va a consentir por parte de nadie actitudes denigrantes ni faltas de respeto hacia la ciudad, la afición, el club, sus empleados, colaboradores y/o directivos.

Seguimos trabajando en este bonito proyecto, para cumplir nuestro sueño.

¡Aupa Deportivo!

Fdo. Pascual Pérez,
presidente del CD Eldense.

